
Réunion APE 
05 novembre2018 

Présences :  

Manu 

Aline 

Marie 

Julie 

Fany 

Mme Pauline 

Mme Christelle G. 

Audrey 

Cinthya 

Julia 

Fabrice 

Michel 

Hugues 

Vincent 

 

Proposition d’un projet : 

-Rencontre d’Hugues (papa d’élèves) qui a rangé, trié et classé la 

bibliothèque pendant de nombreuses heures et qui la gère encore 

actuellement pour permettre aux enfants de l’école de s’y rendre. 

-Hugues propose la venue d’une illustratrice à l’école. Elle animerait 

une activité pour les M3 et P1 autour de son livre et sur le thème de 

Saint Nicolas. L’activité devrait donc se dérouler le mois prochain. 

Tour de table : idée très intéressante mais budget conséquent pour 

« peu » d’enfants visés, décision à prendre rapidement, possibilité de 

trouver des alternatives et donc de négocier avec la maison 

d’édition…  en conclusion : Hugues se renseigne pour proposer ce 

projet l’an prochain, un peu plus tôt dans l’année scolaire et avec les 

différentes possibilités afin que celles-ci soient discutées et votées 

correctement . 

Budget des classes : 

-Suite à la demande des enseignantes lors de la dernière réunion APE, 

le budget des classes a été revu :  

 6€/enfant (maintenu) 

 75€ pour l’achat de matériel « hors Viroux » 

 75€ pour la réalisation d’un grand ou plusieurs petits projets de classe 

durant l’année (avec un « retour » afin de présenter le travail aux 

parents  c’est également une manière de leur rappeler que, grâce à 



leur participation active aux différentes manifestations organisées par 

l’APE, du budget revient à la classe de leur enfant et permet de 

chouettes activités…) 

-Les 150€ disponibles peuvent, éventuellement, être répartis autrement 

selon les besoins (75+75, 90+60…). 

-Le budget sera revu chaque année, en fonction de l’état des 

comptes. 

Vente de sapins :  

-Un papa d’élève nous propose de vendre des sapins « Nordmann ». 

-La date du 14 décembre est fixée. 

-Les sapins seront achetés 15€ et revendus 25€ (petits) et 30€ (grands). 

-Julie s’occupe de réaliser le « toute mallette » avec les infos. 

-Fabrice centralise les commandes et gère les comptes. 

-On se limite à vendre au sein de l’école pour ne pas empiéter sur les 

Scouts qui vendent dans le village… 

Marche ADEPS :  

-Dernière organisation avec le Jour J. 

-A la réunion APE qui suivra la marche, il faudra faire le point sur les 

quantités et noter les remarques afin de gérer plus facilement ce poste 

l’an prochain. 

-Deux plannings ont circulé en même temps (enseignants-parents) et 

ont provoqué des doublons : veiller l’an prochain à ne plus faire la 

même erreur. 

Projet alimentation :  

-La soupe arrive bientôt (le mercredi)… 

-La Commune finance l’achat des fruits et des produits laitiers  ! 

Carnaval 2019 :  

-Quel menu à midi ?  porchetta ? 

-Quelle organisation pour le soir, afin de ne pas mobiliser trop de 

monde, trop longtemps, trop tard… ?  personne n’a réellement envie 

de rester pour travailler mais ce repas ramène 1000€ de bénéfices et 

donc devrait évidemment être maintenu… 

A discuter ! 

 


